

ナウマン通信



2020年
10月12日発行
第20号

大阪市立我孫子南中学校

Time is Money ~時は金なり~

今日の全校集会で後期専門委員のみなさんの認証式を行いました。



これでいよいよ本格的に後期がスタートしたことになります。6月の学校再開時の気持ちをもう一度思い返して後半戦に臨んでほしいと思います。今週には3年生の修学旅行、月末には文化発表会が控えています。スタートでもあり、1年間の総まとめになってくるこれからの一 日一日です。どうか真剣にして時間を大切にしながら過ごしていってください。

当たり前のことですがみんなに与えられている時間は1日24時間、当然公平な時間です。その時間の中でやらない理由やできない理由をさがすのがうまくなってしまうとみんなの成長は止まってしまいます。そういう意味でも時間を大切にしてほしいと思います。また時間は、前にしか進まない一方通行です。後戻りはできません。過去を振り返り、自分を見つめることは大切ですが、後悔に時間を使うのは意味がありません。一方通行は、前に進むのがマナーのように時間の流れに沿って、顔も意識も、未来に向けましょう。これからのために、時間を使うことです。よりよき未来を作るために時間を費やすことが、最も有益な時間の使い方です。そんな時間の使い方をしてください。



チャットルーム「心の教室相談員」

本日の全校集会でチャットルームについて説明をしました。本来チャット(chat)とは、インターネットを含むコンピュータネットワーク上のリアルタイムコミュニケーションのことで英語では雑談という意味もあります。あび南ではもう何年も前からお二人の方に来ていただき、チャットルームを開き、先生や友達、家族には話しくいことや相談事を聞



いてもらえる場所として開放してきました。今年はコロナの関係でこのような時期になりましたが、ようやくお二人に来ていただくことになりました。場所はカウンセリングルームです。

★福島 カヤ子さん 月曜日の13:00~15:00

★中村 律子 さん 水曜日の午前中です。